

Belle opération pour les filles de Judo Jura

Les filles de Judo Jura se sont déplacées mercredi soir en terres fribourgeoises pour y affronter Judo Fribourg, un adversaire direct dans leur championnat de li-

gue régionale. L'équipe jurassienne devait compter avec l'absence de Cindy Fromaigeat, ainsi que quelques petites blessures. Elle ne s'est pas laissée abattre et a

brillamment remporté ce match aller sur le score de 8-2. Elle a du coup engrangé 2 précieux points, contre aucun à Fribourg.

Jessica Gurba, en -57 kg, l'a emporté par ippon et démontré son rôle de leader. En -63 kg, Elena Assuelli, face à une adversaire plus expérimentée, a réussi à retourner le match à son avantage pour gagner par ippon. Carolane Tournier, en -52 kg, s'est sortie avec brio d'une situation périlleuse pour marquer un autre ippon et ainsi offrir la victoire à son équipe. Fiona Moser, en +70 kg, a rapidement dû abandonner, son adversaire (qui mesure plus de 1 m 90!) ayant réussi à tirer une clé de bras. Sarah Groell (-70 kg) a vengé sa coéquipière en s'imposant également sur une clé de bras.

Les Jurassiennes occupent le 2e rang provisoire au classement. Elles se remettront en action en septembre à Yverdon. De son côté, l'équipe masculine de Judo Jura, qui évolue en LNB, se rendra à Wetzwikon demain (début des combats à 14 h 15).



Les Jurassiennes ont engrangé deux précieux points sur sol fribourgeois.